



太山寺幼稚園

保護者の声

【自然豊かな環境】

植物や生き物を観察したりお世話する機会が多いです。

自然体験の中で五感をつかって沢山遊ばせてもらって、そこから生まれるなんで？どうして？から沢山のことを考え、学ぶ力がついていると感じます。

虫が苦手だったけど畑でダンゴムシを触れるようになっていました！

自然いっぱい、のびのびの環境なので、運動能力がアップしました。
(特に走るのが上手になったと思います！)

貸出絵本で虫や生き物の絵本を借りて熱心に読むようになりました。

植物を育てたり畑の野菜収穫したり園の外へお散歩したり自然環境を生かした体験を沢山させてくれます。

自然体験が多く、好奇心いっぱいの子どもに育っています。

【食育】

年間を通して食育に力を入れているところが、とても素敵だと思います。

幼稚園の裏山でタケノコを掘ったり、梅の実をとって梅シロップを作ったり、近くの農家さんのハウスでいちご狩りをしたり、小学生と力を合わせて田植えや稻刈り、さつまいもを育てたり、ファームガーデンで、玉ねぎやレタスなどたくさんの収穫をしてきます。

野菜嫌いですが園で収穫した野菜は家で一緒に料理して食べるようになりました。

嫌いなお野菜でも自分が収穫したお野菜なら頑張って食べようとする姿を見て、食育、幼稚園のすばらしさを感じています。

【併設園だからこその魅力】

«小学生との合同イベント（運動会、梅の実収穫、田植えなど）»

幼稚園は少人数ですが、小学生との交流もあり運動会など合同の行事はとても盛り上がり、刺激がたくさんもらえ、環境はバツグンです。

合同行事では張り切った姿が見え、小学生に負けないくらい立派に演技する姿は頼もしく、園児さんだけの環境とはまた違った一面を見ることができます。小学生の演技と一緒に観覧しながら、これから成長過程なんかも想像することができ、感動やワクワクであふれています。

進学に不安があれば、隣の小学校をのぞいてみることができます。登降園時に、先生方に相談に乗ってもらうこともあります。

小学校の管理員さんと、お話ししたり泥団子を作って遊んだりすることも、子どもたちは大好きです。

小学生とのふれあいの中で憧れの気持ちも芽生え、こんな風になりたいな、と思う気持ちが自然と出てくるようです。

【保護者から見た子どもたちの様子と成長】 ～太山寺幼稚園の魅力～

少人数ですが、だからこそ、みんなが自分の気持ちを伝えたり、相手のことを考えたり、人生の土台となる時間を丁寧に過ごさせてもらっているなあと感じています。

園バスはありませんが、太山寺の四季を感じながら子どもと一緒に登降園する時間は、人生で今だけ！子育ての中でも貴重なひと時です。

送迎の時間が「この道お散歩で通ったよ」「田植えした田んぼ見て帰ろう」など子どもとのコミュニケーションの時間になっていて楽しいですよ。

お弁当作りと送迎が大変かも？と心配してましたが意外と大変じゃありませんでした。

みんなで食べるお弁当が「嬉しい！」と、子どもが教えてくれます。

少人数の園ではあるものの、その分先生が一人一人をしっかり見てくださるので帰り際に子どもがどんな一日を送っていたのか、どんな事を頑張っていたのか気さくに教えてくださいます。

途中入園だったので馴染めるか不安でしたが、少人数でアットホームな雰囲気だったのですぐに馴染めた様子でした。

保護者も一緒に参加する行事も多く、園での様子を見る機会がたくさんあり、親も子も楽しく通わせてもらっています。

子どもの成長をとても感じるのが「今日幼稚園のこと」を毎日話してくれ、お友達の名前もたくさん出てくることです。

(話をする娘の顔が楽しそうなので、「あ、幼稚園、楽しんでるな」というのが分かります。)

お友達との関わりが増え、自分からお友達に話しかけるなど、入園前よりコミュニケーション面がぐんと成長しました。

人見知りで口下手ですが、少人数なので他のママさん達とも話しやすくストレスがありません。

園児全員での活動が多いので学年をまたいで仲よく遊んでいるようです。

コロナ禍で大変な時でも、できる範囲でイベントを開催してくれるので大変ありがとうございます。

入園後の子どもの変化として、早起きになって朝の支度が早くなり「早く幼稚園に行こうよー」と急かされるようになりました。

自分が幼稚園児だったら…、こんなに楽しい幼稚園に入りたい！

園の様子を見に来ていただけたら、太山寺幼稚園のたくさんのキラキラ良いところを見つけてもらえると思います！

【園の方針】 ～先生方との関わり～

集団でみんな同じ動きをさせるよりも個性を伸ばすことを大切に考えておられるので、子どもたちが興味のあることやチャレンジしたい事があればどんどん背中を押してくださいます。

子どもの貴重な時期をこの幼稚園と共に子育てできてよかったです。

少人数で先生たちの目が行き届き、個人の「できること」を褒めてもらえるので、自己肯定感が上がると感じています。

ゆっくりでも大丈夫。子どものペースを理解して、見守り、良いところを沢山ほめてくれます。

先生方は、子どもたちのつぶやきを敏感にキャッチし、遊びに繋げたり表現遊びの劇や歌に取り入れてくれます。

太山寺エリアのお散歩には、お寺、田んぼ、足湯、ヤギなど魅力がいっぱいです。見て感じたものを、画用紙いっぱいに表現する時間が多くとってくれます。

先生が1人1人をよく見てくれていて、とにかくほめてくれます。生徒の自主性を認めてくれるいい幼稚園で、子どもも毎日元気に通っています。

先生方は子どもが発見した事や、興味を持ったことを、どんな小さな事でも一緒になって見つめて、ひろってくれて、それを膨らませてくれて、子ども達の世界を広げてくれます。

自分達で調べたり、作り上げたりした世界は、いつも楽しい気持ちと達成感で溢れていて、教えてくれる子ども達の目はキラキラ輝いていて、発表会などにも子ども達が自信をもって挑戦する事ができます。

小さなステップを沢山沢山褒めてもらい、自信がついていて、苦手な事にも挑戦してみようかなと思う気持ちが育っており、驚きました。

【預かり保育】

預かり保育が毎日あり、仕事の予定が立てやすくなりました。

預かりの費用が安くちょっとした用事の際にも利用しやすいですよ。

月間でお預かりの予定をたてて提出した後でも、緊急時利用ができるので、お願いしやすく助かります。

長期休暇中も預かり保育があり、仕事だけではなく兄弟児の宿題を見たりするのに助かりました。

通常保育とは違い、学年を越えての時間になるので、子ども同士の距離が近づき、遊びの幅がいつもとは違い、それも楽しんでいます。